
Interfraktioneller Antrag für die BA-Sitzung 

am 14. Januar 2025

Benutzbarkeit des Fuß- und Radwegs zur Unterführung Bärmannstr.

Der BA 21 fordert die Stadt auf, dass der Fuß- und Radweg entlang der Bahn zur
Unterführung Bärmannstr. durchgängig befahrbar wird. 

Insbesondere, falls eines der Bauprojekte WA7/1 oder WA7/2 sich verzögern 
bzw. evtl. nicht realisiert werden sollte, soll der Fuß- und Radweg hergestellt 
werden. 

Dem BA ist dabei allerdings wichtig, dass jederzeit die Sicherheit der 
Fußgänger*innen und Radfahrer*innen gewährleistet ist.

Begründung:

Der BA hatte bereits am 27.07.2021 einen Antrag in dieser Sache gestellt 
(Antrag 20-26 / B 02782). Im Antwortschreiben des Baureferats vom 
12.11.2021 wird unter anderem ausgeführt, dass laut Vertrag des Investors mit
der LHM spätestens (!) im Jahr 2025 der Ausbau der Anbindung des Angela-
von-den-Driesch-Wegs mit beidseitigen Grünflächen von der Paul-Gerhardt-
Allee aus bis zum Bärmanntunnel erfolgen soll. Diese Anbindung fordert dar 
BA 21 nunmehr ein.

Vorstand Fraktionssprecher*innen

Frieder Vogelsgesang Ingrid Standl (Grüne)

Romanus Scholz Gerald Zehetbauer (Grüne)

Franziska Messerschmidt Sven Wackermann (CSU)

Christa Stock Constanze Söllner-Schaar (SPD)

Hans-Joachim Kilian Karl-Heinz Wittmann (FW/ÖDP)


